

Silvesterlauf mit heißen Drinks und Berlinern



Sie waren dabei: die Teilnehmer des Silvesterlaufs vom Laufftreff Geesthacht.

Foto: privat

Geesthacht (fra). Obwohl sich das Wetter Silvestermittag so präsentierte, dass man keinen Hund vor die Tür schicken mochte, waren einige von ihnen unerschütterlich dabei – beim 8. Silvesterlauf des Laufftreffs Geesthacht an der Elbe. Frei nach dem Motto: „Wir laufen mit Spaß.“

Mit norddeutschem Wetter bestens vertraut – denn gelaufen wird auch sonst bei jedem Wetter – ließen sich die rund vierzig Läufer und Walker, teils kostümiert, samt Vierbeiner durch den Regen nicht von der Tour zum Feldherrenhügel abhalten. Schließlich warteten am Freibad Lauffreunde mit Berlinern, leckerem Essen und heißen Getränken windgeschützt im Pavillon auf die Rückkehrer. Und auch ein Aufwärmen am Feuerkorb war möglich. So zog sich dieser für den Laufftreff zünftige Jahres-

ausklang bis in den frühen Nachmittag hin.

Noch bis Mitte Januar trifft sich der Laufftreff zur Sonntagsrunde um 8.30 Uhr auf dem Parkplatz des Waldfriedhofs. Danach ist es wieder hell genug für den regulären Start um 8 Uhr. Wer seine Fitness-Vorsätze für das Jahr 2016 umsetzen möchte und Lust auf das Laufen mit einer tollen Truppe hat, ist immer willkommen. Auch wer für andere Tage oder längere Strecken Begleitung sucht, findet über den Laufftreff Lauf- oder Walking-Partner.

Der Laufftreff Geesthacht, der dieses Jahr sein 40-jähriges Bestehen feiert, umfasst zurzeit rund 60 Läufer und Walker im Alter von 12 bis über 80 Jahren.

Weiter Informationen zum Laufftreff gibt es im Netz auf: lt-gee.beepworld.de